

Keith Wynn distingué

SWISS CLASSIC AWARD

Le fondateur du plus grand meeting oldtimer de Suisse, Keith Wynn, a reçu le prix Swiss Classic Lifetime Award, la plus prestigieuse des récompenses remise par le jury.

Interview: Jean-Marc Kohler

Pandémie oblige, point de célébration fastueuse cette année. Keith Wynn, qui organise le Swiss Classic British Car Meeting depuis 1992, a reçu la récompense «Lifetime» du Swiss Classic Award en petit comité. Norbert Wicht, membre du jury, a remis le trophée au Britannique dans la cour du château de Morges. La prochaine édition de l'événement réservé aux gloires motorisées britanniques, est attendue pour le 2 octobre 2021. Pandémie permettant!

REVUE AUTOMOBILE: Comment ressentez-vous cet hommage en cette année 2020 amputée du meeting?

Keith Wynn: Je suis touché et profondément honoré par ce prix, la superbe statuette et le diplôme qui m'ont été remis. Du baume au cœur, après une année déprimante qui a vu tant de manifestations annulées, dont notre 29e Swiss Classic British Car Meeting, initialement prévu le 3 octobre dernier. Je suis devenu le numéro deux de l'organisation depuis la 26 édition, Reto Defrancesco ayant repris

la responsabilité opérationnelle directe de cet événement qui rassemble jusqu'à 1600 véhicules anglais de plus de 20 ans et 20 000 visiteurs! Evidemment, je collabore étroitement avec lui et nous sommes passés par beaucoup d'états d'âme depuis le premier confinement du printemps dernier. Un état qui s'est prolongé jusqu'à la date butoir fixée deux semaines avant la manifestation.

Imaginez-vous en 1992 que votre rassemblement amical de quelques mordus allait devenir un mythe incontournable?

J'avais passé une petite annonce dans La Vie de l'Auto, l'hebdomadaire français qui était à l'époque le seul support dédié aux collectionneurs. Et par un samedi pluvieux et froid, 120 véhicules sont venus au Signal de Bougy braver le brouillard. Cela devait être une réunion unique, cependant les participants ne l'ont pas perçu ainsi. L'année suivante, nous avons organisé une réunion au même endroit, mais la pérennisation posait problème. Mon épouse Mary, discrète mais très impliquée, me suggéra la ville de Morges. Et nous avons reçu l'autorisation d'utiliser les quais, ce qui nous a semblé incroyable. Le meeting a grandi régulièrement, la bouche-à-oreille fonctionnant au-delà de nos plus folles espérances. Jamais, nous n'avons souhaité devenir à tout prix le plus grand rassemblement de Suisse. Les motos et autos anglaises ont cependant laissé un tel patrimoine vénéré.

Ressentez-vous de la fierté?

Surtout de la reconnaissance pour ce meeting. Car cette récompense ne vient pas honorer mon épouse, moi, mon successeur, les bénévoles, mais tous les participants qui ont fait de cette manifestation du premier samedi d'octobre une fête mémorable. J'aime raconter l'histoire de cette dame, venue en Mini, qui a rencontré au meeting son futur mari, venu, lui, en Triumph Spitfire. 19 ans plus tard, leur fils s'est rendu au meeting au volant de l'une des voitures de ses parents. J'adore ce souvenir qui résume si bien notre meeting. Et j'ai encore tant d'autres anecdotes savoureuses qui me reviennent en mémoire...! ●



Souvenirs Ci-dessus, une photo de l'édition 2019 du British Car Meeting de Morges. Ci-contre, Keith Wynn et le prix «Lifetime».

Résultats des Swiss Classic Awards 2020

Si Keith Wynn a reçu le Lifetime Award, le comité des Swiss Classic Award et le public ont récompensé d'autres personnes ou événements cruciaux pour la communauté des oldtimers en Suisse. Voici les prix décernés par le public:

DOOR OPENER AWARD 2020

Le Door Opener Award a été remis au Grand Prix de Mutschellen. Cette rétrospective, qui fait courir des bolides d'antan sur des routes fermées argoviennes, existe depuis 2004 et a lieu tous les 2 ans. Prochaine édition, le 25 avril 2021. www.gpmutschellen.ch



INNOVATION AWARD 2020

Le Kompass AutoWerkstatt a été récompensé par l'Innovation Award. Depuis l'été 2017, cette structure restaure des véhicules de collection et est une plateforme d'intégration au monde du travail à Bischofzell (TG). www.vereinkompass.ch

ROOKIE AWARD 2020

Le groupe Facebook «Alte Tankstellen» a été salué par le Rookie Award, qui distingue les «nouveaux entrants» dans le monde des oldtimers. Ce groupe Facebook, fondé par Beat Schmitz, recense les anciennes stations-service et pompes à essence de toute la Suisse.